

令和3年5月7日

保護者の皆様

安芸太田町立安芸太田中学校

校長 沖本直樹

体育祭「友笑祭」の延期について

(お知らせ)

薫風の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。また、平素より、本校教育活動に対し、ご理解とご協力をいただき感謝いたしております。

さて、報道等でもご承知のこととは思いますが、大型連休が明けた昨日、広島県内で新規の新型コロナウイルス感染者が121名との発表がありました。そのうちのお一人は、安芸太田町に居住されている方で、お見舞い申し上げますとともに、一日も早い回復をお祈りするばかりです。また、広島市と福山市では感染者が急増しており、昨日行われた湯崎知事による臨時記者会見では、県内の感染状況が上から2番目の「ステージ3」(感染急増)との見方も示されています。

これらのことを受けて、町教育委員会の指示を受け、さらなる感染拡大の予防と生徒や保護者・地域の皆様の生命を守るという観点から、5月8日(土)に予定をしていた体育祭「友笑祭」を延期することとしました。延期の時期については未定ですが、決まり次第お知らせをします。春休みから行ってきた3年生の練習の姿や昨日の予行練習での生徒の姿を考えると苦渋の選択となりましたが、ご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

※ 体育祭「友笑祭」の延期にともなって、実施予定日であった5月8日(土)は休みとなり、代休日であった5月10日(月)は通常通りの登校日となります。なお、急遽の日程変更となりましたので、5月10日(月)の給食はありませんのでお弁当の持参をお願いいたします。

※ 今回の感染では、児童生徒への感染や家庭内感染が報告されています。学校でも感染予防に十分努めてまいりますが、各ご家庭でも感染予防についてご協力をお願いいたします。